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EDITAL 

Nº 14/X-2º/2010-11  

 (Em Defesa do Centro de Saúde da Costa da Caparica) 
 

EU, JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

DO CONCELHO DE ALMADA 

Torno público que na Primeira Reunião da Sessão Ordinária referente ao mês de Dezembro de 

2010 da Assembleia Municipal de Almada, realizada no dia 16 de Dezembro de 2010, a 

Assembleia Municipal aprovou a seguinte Moção/Deliberação:  

MOÇÃO/DELIBERAÇÃO 

 
De acordo com a SECUSA (Secretariado das Comissões de Utentes de Saúde do Concelho de 

Almada), o Centro de Saúde da Costa de Caparica corre o risco de ser encerrado, devido à 

falta de médicos. Há muito tempo que muitos dos habitantes desta cidade já não tinham 

direito ao seu médico de família, mas este ano a situação agravou-se com a aposentação de 

quatro médicos. 

O eventual encerramento deste Centro afectará gravemente o acesso da população aos 

cuidados de saúde, irá congestionar ainda mais as urgências do Hospital Garcia de Orta, até 

porque os restantes Centros do Concelho de Almada se encontram igualmente saturados de 

utentes sem médico de família.    

No actual contexto de crise económica, em que se verifica um agravamento das condições de 

vida das populações e o governo se prepara, mais uma vez, através de cortes orçamentais, 

para pôr em causa o Serviço Nacional de Saúde, consideramos imprescindível a manutenção 

de uma rede de prestação de cuidados de saúde. 

Devido à importância para a comunidade do serviço prestado pelo Centro de Saúde da Costa 

de Caparica, a Assembleia Municipal de Almada, reunida em 16 de Dezembro de 2010 delibera: 

 

1. Exigir das autoridades competentes a garantia de que este centro não será encerrado.  

2. Exigir o preenchimento dos lugares deixados vagos pelos médicos aposentados e 

garantir que todo o utente tenha acesso ao seu médico de família. 
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3. Envidar todos os esforços para iniciar a construção de um novo Centro no terreno doado 

pela CMA para o efeito, na medida em que o actual edifício é já insuficiente para 

responder às necessidades da População. 

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE «EDITAL» QUE VAI POR MIM ASSINADO E 

IRÁ SER AFIXADO NOS LUGARES DO ESTILO DESTE CONCELHO. 

 

Almada, em 17 de Dezembro de 2010 

 

                   

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

(JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA) 


